

SOL EN LIBRA

Luna de Aire, se celebra del 21 de Septiembre al 21 de Octubre.

Es una Luna que nos estimula al Equilibrio y a estar en una postura neutral.

El Pensamiento Semilla de Libra: Elijo el Camino que conduce entre dos grandes líneas de fuerza (Comentarios).

Si se medita apropiadamente sobre las “**virtudes a adquirir**”, se podrá aumentar tres tipos de Voluntad. **La voluntad de evolucionar** es el don del tercer rayo, que se relaciona con el centro laríngeo. **La voluntad de actuar** es el don del quinto rayo, que se relaciona con el plexo solar. **La voluntad de expresar** es el don del séptimo rayo, que se relaciona con la base de la columna vertebral. (Comentarios).

Es interesante notar que durante los tres días de contacto con el Logos Solar con la constelación, **la esencia espiritual de todas las formas vivas se polariza hacia el signo**. El hombre promedio, o cualquier forma de vida inferior no es consciente de esto, pero a medida que avanza por el sendero, se abstrae de todos sus obstáculos y **siente una polarización hacia el signo zodiacal a través del Sol**. El contacto del Sol con el signo es una forma de abstracción, **que crea un gran vacío magnético por el que todas las Chispas vivas se polarizan o son atraídas hacia el punto de contacto del Sol**. (Comentarios).

Así, mes a mes, se tocan todas las zonas, y la vida espiritual del discípulo o iniciado avanza como una espiral. **Cuando aprende las lecciones de todos los signos, en vez de viajar en el sentido de las agujas del reloj a través de la influencia de los signos, el hombre invierte su dirección y empieza marchar en el sentido contrario a las agujas del reloj**. La razón para que avance en sentido contrario a las agujas del reloj es apartarse y liberarse de todos los logros pasados y entrar en otra dimensión del conocimiento y del trato con la Vida Cósmica. (Comentarios).

En el sendero de la evolución sobrevienen instantes en los que un iniciado es un ser totalmente nuevo, como si jamás hubiese vivido dentro de cualquier otro plano. **Esto no significa que nazca un vacío en la línea de su continuidad de conciencia, sino que toda su interpretación, traducción y comprensión de su vida y planes anteriores se esfuman y para él todo es nuevo**. Desaparecen los viejos valores; el viejo modo de interpretación y traducción de objetos y relaciones desaparece como una nube en el cielo. Existe toda la vida, pero no nuestra traducción de ella. **Una vez que invertimos nuestra dirección, se disipan o destruyen todas nuestras evaluaciones anteriores para que podamos penetrar en una nueva dimensión**. (Comentarios).

Libra o el equilibrio es un símbolo de progreso siempre creciente. **En Astrología Esotérica leemos que “La Luz de Libra impulsa al descanso.”** Es interesantísimo pensar en esta frase. La Luz de Libra impulsa al descanso, pero porque esta Luz nunca cesa de

moverse, jamás descansa. El equilibrio es un estado temporario de realización, en el que prosigue una batalla muy misteriosa para romper la cristalización del equilibrio.

Equilibrio significa usar las energías positivas y negativas o el espíritu y la materia en una proporción tal que la Chispa se desplace sin perder la dirección. Esto se parece a un pájaro que puede usar su ala derecha o izquierda para impulsar su cuerpo hacia adelante. **Pero, a medida que la Chispa avanza, necesita un nuevo nivel de equilibrio.** El equilibrio es la ley de la armonía en el color, la forma, el movimiento y el sonido. (Comentarios).

El equilibrio es una condición para impulsar a la Chispa hacia adelante. El equilibrio no es una meta sino en un medio para perpetrar el movimiento hacia la meta. Cuando un hombre trata de alcanzar el equilibrio a través de su meta en vez de sus medios, hay cristalización, decadencia y muerte. (Comentarios).

El equilibrio se logra a través del desarrollo de la voluntad, un equilibrio es reemplazado por un equilibrio mayor a través del poder de la voluntad. **El poder de la voluntad es la línea vertical que transporta el secreto del equilibrio. Los platillos son energías que entran y salen, y cuando se equilibran, se alcanza el equilibrio.** (Comentarios).

El equilibrio verdadero es un estado de avance y cambio perennes de los vehículos que procuran armonizarse con la velocidad y la altitud crecientes de la Chispa Interior. **Si el equilibrio no satisface las necesidades de la Chispa que avanza, podemos decir que el equilibrio se cristaliza y la Chispa cae prisionera.** (Comentarios).

La paz y el equilibrio tienen estrecha afinidad, **la paz como la verdad, no puede enseñarse, no se puede transferir a otro, la paz no puede comprarse, pero puede lograrse. Es la flor del ser.** No podemos adquirir la paz pero podemos ser pacíficos. No podemos importar la verdad, pero podemos convertirnos en la verdad. **La paz es un estado de consciencia en el que se forman las actividades más creadoras.** La paz crea la base sobre la que se mueven los dos brazos de la balanza, o sobre los que se mueven las dos alas del pájaro, o el punto de apoyo sobre el que se ponen en movimiento los remos. (Comentarios).

Cuando Cristo dijo que Él no vino a traer la paz sino la espada, proclamó una gran verdad. Nadie podrá tener paz hasta que alcance un estado de equilibrio, un estado balanceado, en el que su progreso espiritual no sea obstaculizado por problemas físicos, emocionales, mentales, personales o sociales. **La espada a la que Él se refiere es el símbolo del poder de la voluntad y de la decisión.** La paz sólo podrá realizarse usando el poder de la voluntad y desarrollándolo hasta su grado más alto posible en el nivel de la chispa que avanza. (Comentarios).

Toma Floral: Blackberry (California) para trabajar la fuerza de voluntad, **Larch (Bach)** lo intento y se que mi vuelo depende mí, **Mimulus (Bach)** avanzar sin miedo, **Scleranthus (Bach)** para que el movimiento sea en equilibrio y armonía.

Meditación Canal de Youtube Lorecahuelmó

1º Ser un bambú hueco, vibrando con la respiración para limpiar ese tubo y **liberar el centro laríngeo y plexo solar para tener la voluntad de evolucionar.** Nadabrahma Osho Meditation.

2º Ser un pájaro para volar y planear sobre la Naturaleza. Música Yoga.

3º Entregar Paz, Serenidad y Ecuanimidad a lugares que lo necesitan. Música: Ángeles de la Serenidad. Edward Mc Lynn.

4ª Rezo de la Gran Invocación.

5ª Canto de Gratiud que nos trae alegría al corazón. Música: "Mi Canto es un Eco" de Joaquin Bello.